

1.6. Monseigneur Xavier Echevarria, actuel prélat de l'Opus Dei

26/03/2008

L'actuel prélat de l'Opus Dei est né à Madrid le 14 juin 1932.

Docteur en droit civil et en droit canonique, il a été ordonné prêtre le 7 août 1955. Il a collaboré étroitement avec le bienheureux Josémaria Escriva, qui en a fait son secrétaire dès 1953 et jusqu'à sa mort, en 1975. Il est membre du

Conseil général de l'Opus Dei depuis 1966.

En 1975, quand Alvaro del Portillo succède au bienheureux Josémaria Escrivà à la tête de l'Opus Dei, il est nommé secrétaire général, charge qu'Alvaro del Portillo avait assumée jusqu'alors. En 1982, après l'érection de l'Opus Dei en prélature personnelle, il devient vicaire général de la prélature.

Depuis 1981 il est consulteur de la Congrégation pour les Causes des saints, et depuis 1995 consulteur de la Congrégation pour le clergé.

Après son élection et sa nomination par Jean Paul II comme prélat de l'Opus Dei le 20 avril 1994, le pape l'a ordonné évêque le 6 janvier 1995 en la basilique Saint-Pierre.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/16-
monseigneur-xavier-echevarria-actuel-
prelat-de-lopus-dei/](https://opusdei.org/fr-cd/article/16-monseigneur-xavier-echevarria-actuel-prelat-de-lopus-dei/) (02/02/2026)